

¿Cómo era la tele?

Josefina: Por la noche solemos ver la tele y charlar al mismo tiempo.

Genoveva: Cuando yo 13 años no tele en casa de mis padres, pero recuerdo que unos vecinos sí y nos invitaban a veces. todo un acontecimiento: mi padre se la corbata! Nos maravillaba esa pequeña pantalla en blanco y negro... Ahora estamos hartos.

tener
tener
tener
poner
saber

J: ¿Y no os aburriáis?

G: ¡Para nada! Tú te aburres cuando te falta la tele porque estás acostumbrada a ella... ¡Nosotros no lo que era!